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Report Plenary 2: For a Europe of equality: stop the patriarchy + Assembly (Women)

The participants concluded on a common call in order to participate in the feminist Strike which will be held on the 8th of March, international women’s day. It was also a call for the women of each country to be a part of the women’s strike in any way they can (student’s strike, production strike or other activity). For this purpose, a meeting will be organized in Brussels on January. Meanwhile a network must be created that will aim to connect each other, exchange views and assist in the preparation of the next forum.

This was decided after 3 hours of testimonies and discussions.

The testimonies focused on the following issues.

- The violence including assassinations of women in Argentina.

- Care work discrimination and low pay.

- Exploitation of the women working as cleaning ladies in the hotels including Barcelo hotels. Labour market reforms led to outsourcing. They can fire the staff and hire from a new company. The cleaning ladies cannot get a long-term contract and work from 9am to 9pm. The women wished to have the support and the solidarity of the forum.

- The migrants in Greece and elsewhere or either underpaid either working in black.
This situation should be brought in light. The education is a key element for the integration of the refugee women.

- Abolition of prostitution legislation in Catalonia in order to protect prostitutes and fight against trafficking.

- A new testimony added to this by saying that it was a killing of boys and girls in prostitution.

- Unidos Podemos have presented a bill on abolition legislation. The legislation will target pimp fine people who use prostitution and target the media.

- In Poland, the women are opposing marches the new fascist movement acting together with the government. This started with an attempt to abolish the right of abortion.

- It was brought to our attention that breast implants provoke cancers. 56.000 women in Britain are victims and high numbers in other countries. There is a petition in European level concerning this.

- The last testimony refers to violence against disabled women, often invisible but also forced sterilization. The feminist strike must be organized in order to defend the concrete rights because if women stop the world stops.

- Istanbul convention must be kept and ratified in the countries this hasn’t happened.

The debate covered different issues such as the struggle against fascism, against the austerity and the feminization of the poverty, against fortress Europe, the fight to defend pensions and salaries.

It was also mentioned the struggle of the Kurdish women ,the imprisonment of two women in Catalonia for participating in women’s strike, the safe areas for women in the Basque Country and new models of matriarchal society as well as the experience of the feminist movement in Italy and Germany. The participants expressed their willness for common action in the future.
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Rapport de la séance plénière 2. Pour une Europe de l’égalité : mettre fin au patriarcat + Assemblée (Femmes)

Les participants ont conclu sur un appel unitaire à participer à la grève féministe prévue pour le 8 mars, Journée internationale des femmes. Il enjoignait également les femmes de chaque pays à prendre part par tous les moyens possibles (grève d’étudiants, de production ou autre activité). À cet effet, une réunion sera organisée à Bruxelles en janvier. Entretemps, il faut créer un réseau qui permettra de se connecter, d’échanger des points de vue et d’aider à la préparation du prochain forum.

La décision a été prise à l’issue de trois heures de témoignages et de débats.

Les témoignages ont porté sur les questions suivantes :

– La violence, dont les meurtres de femmes en Argentine ;

– La discrimination en matière d’emploi et les bas salaires dans le domaine des soins ;

– L’exploitation des femmes qui travaillent comme femmes de ménage dans les hôtels, notamment dans les hôtels Barcelo. Les réformes du marché du travail ont conduit à l’externalisation. Le personnel peut être licencié, puis réembauché au travers d’une nouvelle société. Les femmes de ménage ne peuvent pas obtenir de contrat de longue durée et leur journée de travail s’étend de 9 heures du matin à 9 heures du soir. Les femmes ont souhaité obtenir le soutien et la solidarité du Forum ;

– En Grèce et ailleurs, les migrants sont sous-payés ou travaillent en noir.
Cette situation devrait être mise en lumière. L’éducation est un élément essentiel à l’intégration des femmes réfugiées ;

– L’abolition de la législation sur la prostitution en Catalogne pour protéger les prostituées et lutter contre la traite ;

– Un autre témoignage s’y est ajouté pour signaler qu’il s’agissait d’un massacre de garçons et de filles prostitués ;

– Unidos Podemos a présenté un projet de loi sur l’abolition. Cette règlementation ciblera les proxénètes, prévoira des sanctions à l’encontre des personnes ayant recours à la prostitution et visera les médias ;

– En Pologne, les femmes s’opposent aux manifestations du nouveau mouvement fasciste qui intervient aux côtés du gouvernement. Tout a commencé par une tentative d’abolition du droit à l’avortement.

– Nous avons été informés que les implants mammaires provoquent des cancers. En Grande-Bretagne, 56 000 femmes en sont victimes, à l’instar d’un grand nombre de femmes ailleurs. Une pétition circule à ce sujet au niveau européen ;

– Le dernier témoignage se rapporte à la violence contre les femmes handicapées, souvent invisible, et à la stérilisation forcée. La grève féministe doit être organisée afin de défendre des droits concrets : si les femmes débraient, le monde s’arrêtera ; et

– La Convention d’Istanbul doit être préservée et ratifiée dans les pays où cela n’est pas le cas.

Le débat a porté sur différentes questions telles que la lutte contre le fascisme, contre l’austérité et la féminisation de la pauvreté, contre la forteresse Europe, ainsi qu’en défense des pensions et des salaires.

Il a également été fait mention de la lutte des femmes kurdes, de l’emprisonnement en Catalogne de deux femmes qui ont participé à la grève des femmes, des zones sécurisées pour les femmes au Pays basque, des nouveaux modèles de société matriarcale, ainsi que de l’expérience du mouvement féministe en Italie et en Allemagne. Les participants ont indiqué qu’à l’avenir, ils souhaitent des actions communes.


